

## Dan apertura a VI Jornada Científica Odontológica

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 19 de Octubre de 2016 13:00 -

---

En el marco de la celebración del 478 aniversario de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), la Escuela de Odontología dejó formalmente inaugurada su *VI Jornada Científica Odontológica*

, una actividad que reúne a profesionales de esta carrera, especialmente a los docentes de esta unidad académica, con el objetivo de dar a conocer trabajos de investigación, mostrar los avances alcanzados en este campo y renovar los conocimientos de los participantes.



Autoridades junto a los homenajeados presiden la mesa de honor de la actividad.

Esta actividad fue presidida por Jorge Asjana, vicerrector docente; Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), respectivamente; Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología; Ruth Margarita Castillo, coordinadora de la Cátedra de Operatoria Dental; y los hermanos Héctor y Nelson Socías Báez, a quienes está dedicado el evento.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la doctora Montes de Ocas, quien hizo referencia a la credibilidad que tiene la población en la UASD, y a la necesidad de la asignación de un mayor presupuesto para poder cumplir con sus funciones, puesto que ésta tiene una matrícula que ronda los 200 mil estudiantes.

En otro orden, dijo que con el reconocimiento a los hermanos Socías Báez se rinde tributo a una familia de brillantes profesionales de la odontología, y se expresa el agradecimiento a los que en el pasado fueron docentes y enseñaron con su ejemplo a impartir docencia con respeto,

## Dan apertura a VI Jornada Científica Odontológica

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 19 de Octubre de 2016 13:00 -

---

calidez, humanidad y profesionalidad.



Momentos en que los hermanos Socías reciben sendos pergaminos de reconocimiento.

En tanto que, el doctor Wilson Mejía manifestó que esta VI Jornada Científica de la Escuela de Odontología es coherente con el Plan Estratégico de la FCS, que tiene entre sus objetivos el fortalecimiento de la investigación, al tiempo que señaló a los homenajeados como referentes nacional e internacional en el campo de la odontología, y les agradeció por haber formado a los docentes que hoy están al frente de la Escuela de Odontología.

De su lado, el doctor Nelson Socías, quien habló en nombre de su hermano y en el suyo propio, agradeció a las autoridades de la Escuela la distinción hecha, la cual dijo recibir con agrado por haber pasado más de 30 años dedicados a la docencia y a la investigación en esta unidad.

A esta actividad, que tuvo lugar en el Auditorio Agustín Heredia de la Escuela de Odontología, asistieron coordinadores de cátedras, docentes, residentes de la especialidad en Cirugía Bucal-Maxilofacial, estudiantes de la carrera; así como también, las esposas y familiares de los homenajeados.

## Dan apertura a VI Jornada Científica Odontológica

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 19 de Octubre de 2016 13:00 -

---



Docentes, residentes y  estudiantes de odontología que asistieron a la actividad